

緑が丘

校訓
「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」
学校教育目標
「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校
学校だより 第8号
(令和6年 7月)
文責 堀江 泰賢

第1学期終了、明日から夏休み！ ～ 第1学期 終業式・44日間の夏休み ～

本年度の第1学期が、本日、終了しました。生徒の皆さんや保護者の皆様、地域の皆様のご協力のおかげで、日々の授業や体育大会をはじめとした行事など、様々な教育活動を予定どおり実施することができました。特に、多くの生徒の皆さんが、学期始めにお願いした『自主・自立・自律』の精神と『感謝と思いやりの心』のもと、「自ら考え、正しく判断し、進んで行動する」ことを意識して生活してくれたことを、たいへん嬉しく思います。

第3学年は、「さすが3年生」と思う場面がたくさんありました。第2学年は、昨年度と比べて成長した姿が見られました。第1学年は、「中学生としての自覚」が見られるようになりましたが、なかには、授業態度や言葉遣い、落ち着いた生活態度に課題の見られる生徒もいました。第2学期の頑張りを大いに期待しています。

保護者の皆様や地域の皆様には、本校の教育活動へのご理解とご協力を頂き、本当にありがとうございました。明日からの夏休み、お預かりしていた子ども達をご家庭・地域へお返しします。子ども達は、中学校で学んだことをもとに、有意義な夏休みを過ごしてくれることと思いますので、これまで同様、ご家庭・地域での「声かけ」・「見守り」をお願いいたします。

明日から、44日間の例年より少し長い夏休みに入ります。夏休み中も、すべての子ども達が、「自主」・「自立」・「自律」の精神と「感謝と思いやりの心」のもと、有意義な夏休みを過ごし、9月2日(月)の始業式には、一回り成長した元気な姿で登校してくれることを期待しています。『どんな夏休みにするかは、自分自身がきめる』

いつまでも、大切にに使わせていただきます！ ～ グランドピアノの寄贈を受けました ～

この度、根獅子小学校を最後にご退職されていた元校長先生の永田孝次郎様から「グランドピアノ」の寄贈を受けました。お子様が若いころに使用されていたもので、三十数年前にご購入されたものだそうですが、とても大切に使われていたようで、新品同様のグランドピアノです。本校の音楽室のグランドピアノは、五十年以上前のものであり、鍵盤等がかなり傷んでおりました。そのような中に、ご寄贈のお話をいただきました。

お子様の意向もあり、「ぜひ、市内の学校に寄贈したい」とおっしゃられ、本校が寄贈を受けることになりました。お子様は、現在、広島県の大学で、学生に音楽の指導をなされているそうです。帰省された折には、本校の生徒にも寄贈いただいたグランドピアノでご指導いただくようお願いしています。今からとても楽しみです。

永田様のお気持ちを忘れず、いつまでも、大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。



『生徒が学びに通いたい学校』 ～ 県教委・市教委による学校訪問指導を終えて ～

7月12日(金)、長崎県教育委員会と平戸市教育委員会による学校訪問指導を受けました。本校は、前年度、学力の定着と向上および生活・生徒指導で様々な課題があったため、今年度も教職員の加配(本来の教職員数より2名多く配置されています。)を受けています。その活用状況や効果を確認するためにご来校頂きました。

当日は、本校の現状と学校経営方針等を説明し、先生方の指導や生徒の学習の様子、校舎内外の学習環境などを見ていただきました。また、諸表簿の点検や関係職員からの聞き取りも行われました。

総括指導では、先生方が意欲的に教育活動に取り組んでいること、生徒は全体的には落ち着いた授業態度で学習活動に取り組んでいること、校舎内外の整備がよくなされていることなど、生徒の様子や先生方の取組を褒めていただきました。一方で、真剣に学習活動に取り組めていない生徒や、様々な理由で学校での学習ができない生徒への指導・支援を充実させることなど、課題・反省点のご指導もいただきました。今後、改善を目指していきます。

これからも、「生徒が学びに通いたい学校」をめざして、教職員一同、子ども達とともに、頑張ります。ご理解とご協力・ご支援をお願いいたします。

